

Poliénas • L'artiste Jérôme Favre a peint le portrait de Sandra Mollard



Roland Johnson, Sandra Mollard et Jérôme Favre, devant l'œuvre en cours de réalisation.

La semaine passée, Jérôme Favre, artiste graffeur de grande renommée, est venu dans le village à la demande de son ami, le peintre Roland Johnson. L'artiste est venu peindre bénévolement le portrait de Sandra Mollard et de sa famille, réalisant ainsi le vœu de Sandra, du groupe les Voix Kassiées, atteinte d'une maladie insidieuse. Malgré un emploi du temps bien chargé et à quelques jours de son départ pour Mayotte où il interviendra dans une école, l'artiste a pris un moment pour réaliser cette fresque. Jérôme Favre a déjà réalisé de belles œuvres telles que la peinture du mur de la station d'épuration de Veynes, la façade de l'ancienne gare de Peychagnard-Crey et celle de la façade de l'immeuble des Chamois à Grenoble. L'œuvre de Sandra sera visible au public samedi 16 novembre, lors de la cinquième édition du Sandra tour, concert caritatif qui aura lieu à Beaulieu.

Toutes ses œuvres sont à découvrir sur son site :
www.jerome-favre.com